



M. M. WARBURG & CO
1798

Presseinformation

M.M.Warburg & CO hat erfolgreich Aktien der Continental AG zu einem Preis von 77,50 Euro pro Aktie platziert

Hamburg, 25. September 2012

M.M.Warburg & CO hat die gestern angekündigte Platzierung seines gesamten verbliebenen Anteils an der Continental AG von 10.389.543 Aktien erfolgreich abgeschlossen. Dies entspricht einem Anteil von 5,2% am Aktienkapital der Continental AG.

Die Aktien wurden im Rahmen einer beschleunigten Platzierung (Accelerated Bookbuilt Offering oder ABO) institutionellen Investoren in Europa und den USA angeboten und zu einem Preis von 77,50 Euro pro Aktie verkauft.

Die Lieferung der Aktien gegen Zahlung des Platzierungspreises wird voraussichtlich am 27. September 2012 erfolgen.

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Wehrle
Leiter Kommunikation
M.M.Warburg & CO KGaA
Tel.: +49 40 3282-2263
E-Mail: presse@mmwarburg.com

M.M.WARBURG & CO KOMMANDITGESELLSCHAFT AUF AKTIEN

M.M.Warburg Bank · 20079 Hamburg · Geschäftsräume/Office: Ferdinandstraße 75 · 20095 Hamburg · Telefon +49 40 32 82-0 · Telefax +49 40 36 18 10 00
Internet: www.mmwarburg.com · SWIFT: WBWC DE HH · Bankleitzahl 201 201 00 · Handelsregister Hamburg HRB Nr. 84168



M. M. WARBURG & CO
1798

Press release

M.M.Warburg & CO successfully placed Continental AG shares at EUR 77.50 per share

Hamburg, September 25, 2012

M.M.Warburg & CO has fully and successfully completed the placement, as announced yesterday, of its entire remaining stake of 10,389,543 shares in Continental AG, equivalent to 5.2% of Continental AG's share capital.

The shares were offered for purchase by way of an accelerated bookbuilding to qualified investors in Europe and the United States. They were placed at a price of EUR 77.50 per share.

Delivery of the shares against payment of the placement price is scheduled for September 27, 2012.

For further enquiries please contact:

Martin Wehrle
Director Corporate Communications
M.M.Warburg & CO
Tel.: +49 40 3282-2263
Email: presse@mmwarburg.com

M.M.WARBURG & CO KOMMANDITGESELLSCHAFT AUF AKTIEN

M.M.Warburg Bank · 20079 Hamburg · Geschäftsräume/Office: Ferdinandstraße 75 · 20095 Hamburg · Telefon +49 40 32 82-0 · Telefax +49 40 36 18 10 00
Internet: www.mmwarburg.com · SWIFT: WBWC DE HH · Bankleitzahl 201 201 00 · Handelsregister Hamburg HRB Nr. 84168